

## 旭川市長の新型コロナウイルス感染について

本日（10月20日）、今津寛介市長が新型コロナウイルスに感染していることが判明しましたのでお知らせします。

### 経過

- ・10月18日（火） 公務なし
- ・10月19日（水） 公務【札幌出張】
- ・10月20日（木） 発熱しPCR検査の結果、陽性と判明  
現在症状が軽症であるため、保健所の判断により自宅にて療養

### 市長コメント

本日、検温の結果、発熱がありましたことから、PCR検査を受けましたところ、新型コロナウイルスの「陽性」であることが確認されました。市民の皆様には御迷惑と御心配をお掛けしお詫び申し上げます。

公務に関しましては、PCや電話、チャットツール等を活用し、2人の副市長をはじめ関係部局と協議を行いながら対応することが可能となっており、市政運営はしっかりと進めてまいりますので御安心願います。

今後の公務、特に、週末からは関東、関西、海外への出張も予定しておりましたが、代理対応とせざるを得ず、心苦しく存じます。

今朝までは平熱でありましたが、昼になり発熱が確認されました。現在は自宅療養中で、喉の痛みと若干の咳の症状がありますが、常備していた薬を服用し体調回復に努めております。また、高熱には至っていないことから、ワクチン接種の効果があったのではないかと感じております。

ウィズコロナにあって、私自身、基本的な感染防止対策と体調管理には気を使っていたつもりですが、この度感染が確認されました。ここ最近、本市では、新規感染者数が前週を上回る日が続いており、予断を許さない状況となっております。市民の皆様におかれましては、今一度、マスクの着用や手指消毒、十分な換気を心掛けるなど、基本的な感染対策を徹底していただきますとともに、現在、4回目のワクチン接種も行っておりますので、改めて、御高齢の方や基礎疾患をお持ちの方におかれましては、ワクチン接種を行っていただきますようお願いいたします。

なお、10月18日（火）には、私の後援会主催で、市長就任1年の市政報告会を大雪クリスタルホールで行いました。保健所に確認しましたが、常時、マスク着用等感染対策を徹底していたため、御来場の皆様は濃厚接触者に当たりませんが、体調管理には十分御留意いただきますようお願い申し上げます。

### その他

- ・常時マスク着用等感染対策を徹底していたため、職員・関係者等に濃厚接触者はいません。
- ・在宅勤務等により、職員との連絡体制を確保し、市政運営に支障をきたさない体制を整えます。